

Morgan machte in höchst achtungsvoller Weise den Friedensrichter auf diesen Mißstand aufmerksam und erhielt bereitwillig die Zustimmung desselben, daß er sie in wirtschaftlichem Stile züchten durfte. Zu diesem Zwecke wurden ihm mehrere Dienstleute und Keger untergeordnet. Er las sich nun die trockene Seite eines Berges aus, dessen Boden fast ganz aus Felsgrund bestand; er führte daselbst eine Steinmauer im Umfang von einer Meile auf. Die Stelle lag zwischen zwei Pflanzungen so, daß das Futter leicht von einer oder der andern Seite herbeigeschafft werden konnte.

Dieser Schweinspark wurde mit einem großen Teiche und, je nach dem Alter der Tiere, mit mehreren Fachwerken für die Mutterschweine und ihre Ferkel, ausgestattet. Ferner ließ er den Berg hinab Gräben ziehen, um den Urat abschwemmen zu können. Durch diese Anordnungen verbesserte sich die Herde so sehr, daß die Tiere an Größe und Wohlgeschmack fast wieder den wilden Schweinen der früheren Zeit gleich kamen, und des Friedensrichter Hethersall's Schweinefleisch über die ganze Insel in Ruf kam. Morgan wurde daher selbst zu einem Aufseher befördert und Bradley von der Feldarbeit weggenommen, um im Hause Dienste zu leisten. Dieser Wechsel zum Besseren fand in nicht ganz zwei Jahren statt und hatte bloß in dem Umstande seinen Grund, daß die betreffenden Personen einsehen lernten, wie fruchtlos es sei „gegen den Stachel zu ledern.“



Elftes Kapitel.

Kurzer Bericht über den Zustand von Barbadoes. — Morgan macht sich nützlich und wird zu etwas mehr als einem Schweinehirten befördert. — Die weißen Sklaven zetteln eine Verschwörung an, die aber fehlschlägt und ihre Züchtigung zur Folge hat.

Wir müssen nun auf einen andern Gegenstand übergehen und eine neue Person einführen — eine Person von derselben historischen Wahrheit, wie Henry Morgan und Owen Dwyarch, der nun stets Joseph Bradley genannt wird. Zur Zeit, als Morgan seine Lage verbessert hatte, langte in Car-